



Saúl Monreal Ávila

# A cerrar filas en el Senado

**Conozco a** Adán Augusto López desde hace varios años. En lo personal, siempre me ha parecido un político profesional y serio.

**D**esde luego, como todos los que nos dedicamos al noble oficio de la política, uno debe de asumir las responsabilidades de nuestros actos, de nuestras acciones y, por supuesto, de nuestras decisiones.

Sostengo la tesis, de que como coordinador que fue del grupo parlamentario de Morena en el Senado de la República, siempre vió por México como un interés superior, en cuanto a mi persona, me dio mi lugar y eso lo agradecí públicamente. Tuvimos algunas diferencias naturales, menores diría yo, pero en lo medular, siempre hemos coincidido.

Hoy, es un senador de la República con voz y voto y respetamos la decisión que tomó al retirarse de la coordinación. Aprovecho esta entrega para darle la bienvenida a la coordinación a Ignacio Mier Velazco, político experimentado que anhelo sinceramente esté a la altura de la responsabilidad y a quien desde aquí comienzo a cerrar filas.

Cerrar filas en torno a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo y los embates irracionales de la que es objeto, a cerrar filas en torno a la defensa de las reformas constitucionales que se ave-

cinan, como lo son: la reforma electoral y la reforma laboral de 40 horas, entre muchas otras y, por supuesto, a cerrar filas en torno a nuestro movimiento que se alista para la gran batalla electoral de 2027. Son tiempos de definición y el nuevo coordinador Mier Velazco así lo debe de entender. La exigencia del pueblo mexicano a cambiar el estado de cosas en temas pendientes no se discute, se acata, porque todos queremos un mejor país con instituciones fuertes.

Cerrar filas es mucho más que una simple expresión de la política mexicana, es, entre otras cosas, defender, como ya consignamos el proyecto que ahora encabeza la doctora Sheinbaum. Como nunca debemos enfrentar los embates de los adversarios que por décadas vivieron de privilegios y canonjías y que hoy los trae alocados oponiéndose a todo. Por eso, cerrar filas, significa muchas cosas más para el fortalecimiento de nuestro movimiento. Como ya lo hemos dicho, 2026 es un año crucial para llevar a feliz puerto las políticas públicas del Gobierno de México a favor de todos los mexicanos. Y cuando decimos todos, son todos.

Por cierto, a propósito de cerrar filas, por la prensa nos enteramos del surgi-



miento del Frente Amplio Democrático (FAD), seguramente, patrocinado por los poderes fácticos y económicos. Entre otras acciones, según ellos, está el oponerse a la reforma electoral. Curiosamente, algunos de sus integrantes son, nada más y nada menos, que Luis Carlos Ugalde Ramírez, -un impresentable que contribuyó desde el INE para el fraude electoral de 2006-. Y qué decir, de Lorenzo Córdova Vianello, quien también se opuso a muchos cambios en el Instituto Nacional Electoral, porque afectaba directamente sus intereses personales y de los demás consejeros que ya no están.

#### **HAY RAZONES PARA CERRAR FILAS**

En fin, hay muchas razones del por qué cerrar filas. Por lo pronto, no queríamos dejar de pasar más tiempo para reconocer el trabajo legislativo de Adán Augusto López, pero también de

recordarle a nuestro nuevo coordinador que hay muchos pendientes desde el Senado de la República que deben ser resueltos, comenzando por respaldar con todo a la Presidenta de México y a nuestro movimiento.

Finalmente, estamos a la espera de la iniciativa sobre la reforma electoral y algunas otras, en las cuales desde ahora advertimos la presencia de presiones externas del poder político y económico, de algunos actores impre- sentables que, incluso, pensaban como nosotros y optaron por traicionar al pueblo de México, a esos les decimos desde este espacio que, unidos como movimiento sacaremos adelante las reformas, porque es un mandato claro de los mexicanos que esperaron décadas para un cambio.

Senador de la República  
[saul.monreal@senado.gob.mx](mailto:saul.monreal@senado.gob.mx)

**Unidos como** movimiento sacaremos adelante las reformas, porque es un mandato claro de los mexicanos que esperaron décadas para un cambio.